

Les violences ont fait plus de 12 000 morts en Irak, en majorité des civils



Bagdad, 2 décembre (RHC-EFE-PL) La Mission d'Assistance de l'ONU pour l'Irak a indiqué que les violences ont fait plus de 12 000 morts et 22 000 blessés cette année, en majorité des civils.

Cet organisme de l'ONU a précisé que 1 232 personnes ont été tuées le mois dernier dans ce pays, déstabilisé depuis l'invasion étasunienne de 2003.

L'envoyé spécial du secrétaire général de l'ONU, qui est aussi chef de la mission d'assistance pour l'Irak, Nikolaï Mladenov, a signalé que la terreur règne en Irak, et que ce pays arabe est frappé par des assassinats, des déplacements et des formes extrêmes d'intolérance et de pauvreté.

Nikolaï Mladenov a appelé les leaders politiques, religieux et sociaux à surmonter leurs différences et à travailler ensemble pour retrouver la paix.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/40742-les-violences-ont-fait-plus-de-12-000-morts-en-irak-en-majorite-des-civils>



Radio Habana Cuba